

Communiqué de presse

Le collectif et les sympathisants pour l'avènement d'une monnaie locale en Allier vont se réunir pour lui choisir un nom.

Rendez-vous donc ce samedi 2 septembre à partir de 9h 45, à Saint-Pourçain-sur-Sioule, salle Ernest Maximin, 23 rue de Verdun.

Un jury ouvert à tous tiendra séance à partir de 10h précises. Fin de séance prévue à 13h.

L'objet de cette première étape du choix du nom sera d'en sélectionner une quinzaine parmi les propositions (déjà plus d'une centaine) qui nous seront faites jusqu'à ce 30 août, dernier délai, via notre site ou directement sur papier libre remis à l'un des membres de notre collectif.

La deuxième étape, pour le choix final parmi ces 15 noms, se fera par une participation que nous espérons massive, à un vote, ouvert tout septembre sur notre site mlcc03.fr.

Cette réunion du 2 septembre sera consacrée dans son premier 1/4 d'heure à l'introduction et à l'explication de la procédure que le collectif, qui encadrera la séance, s'est choisie pour ce choix crucial, qui se veut à la fois démocratique et convivial, mais aussi porteur des valeurs défendues dans notre charte.

A l'issue de ces échanges un pot, suivi d'un repas partagé, (libre participation de chacun) vous sera proposé.

L'après-midi, le collectif poursuivra sa réunion mensuelle, avec à l'ordre du jour, l'organisation de l'événement qui portera la proclamation du choix final du nom, prévue le samedi 14 octobre prochain, à 17h, salle des associations à Vichy, à l'occasion de la venue d'un conférencier de renom.

Celui-ci vous sera rappelé par voie de presse et par affichage.

N'hésitez pas à vous inscrire, ou tout simplement à venir nous rejoindre, pour nous aider dans la poursuite de cette création d'une monnaie porteuse de lien, mais aussi de dynamique locale et d'intégration des valeurs sociales et environnementales qui nous font parfois tellement défaut aujourd'hui.

Contact : contact@mlcc03.fr

Notre site : www.mlcc03.fr